

# 池間小中学校大運動会 開催しました



台風18号が去った9月16日(土)、池間小中学校の運動会が行われました。台風の影響により、グラウンドから体育館へ会場が変更となりましたが、地域のみなさんも大勢参加しました。子どもたちの演技を間近で見、参加して、全員で楽しむことができた、池間島らしいアットホームな運動会となりました。



発行者  
NPO 法人いけま福  
祉支援センター  
電話：75-2870

## 寿 敬老会開催



9月18日、敬老の日には池間自治会主催の敬老会が開催されました。今年、池間島在住で70歳以上になる方は、242名、そのうち12名の方が新入会員となりました。おめでとうございます。

### 浜川大和さん 神のバトン賞入賞

県内の小中高生を対象にした詩の賞「第15回神のバトン賞」(琉球新報社主催)に、池間中学校1年の浜川大和さんの作品が入賞しました。今年、昨年の3倍の1258作品の応募があり、数多くの作品の中から中学生の部の佳作に選ばれました。大和さんの作品をご紹介します。

はま かわ やま と

海は地球を青く輝かせ

浜には砂糖のような砂がある

川は戻ることなく進み続け

魚は水でダンスを踊る

山は水を作る守り神

空は宇宙につながるスタートライン

地球はどこまでも丸い宝石

重なる自然の大きな和

すべて合わせて僕になる

### 池間中 東大付属中と交流

8月25日〜27日、池間中学校の生徒11名は、沖縄本島那覇市にある夜間中学校珊瑚舎スコーレにて行われた東大付属中学校と夜間中学に通う方々との交流プログラムへ参加しました。この取り組みは、海洋教育パイオニアスクールプログラムの一環として行われているものです。池間中の生徒たちは、先日のアダンスミットで発表した内容も含めて報告し、3月にも東京で発表の機会が予定されています。

ちょうちんまつり開催に向けて、今年も中高生による実行委員会が立ち上がりました。「みんなのお家」にて毎晩作戦会議を行っています。

#### 今後のよてい

- 9月23日(土) 宮古の里クイチャー祭
- 10月4日(水) ジュウゴヤちょうちんまつり@水浜広場
- 10月8日(日) 老人クラブ運動会 @池間小中グラウンド

# 親子料理教室開催

8月18日、池間小学校の親子料理教室が池間食堂にて開催されました。中国精進料理の林訓美(りんくんび)氏を講師に迎え、もずくやアロエバラ、シークワーサー、アーサなど、地域の食材を使ったギョウザやシウマイ、おかゆやコナツツもちなどの料理と一緒に作って楽しみました。池間小中学校の子どもたちやPTA、地域の方々など総勢80名が参加。先生の見事な包丁さばきや本格的な中華料理の技を間近で見ることができ、美味しい料理にお腹も満足な料理教室でした。



## アミークスインターナショナル 小学校が民泊

8月30日〜9月1日の日程で、沖縄アミークスインターナショナル小学校の5年生76名が池間島に来島し、島の暮らしを体験しました。

1日目は、池間島シールラリー。グループごとに集落内を探検し、チェックポイントに隠されたシールを探して歩きました。池間郵便局や消防署、遠見台や公民館など、子どもたちが道を尋ねながら散策している姿を見かけた方もいらっしゃると思います。丁寧に道案内してくださった方もいたようです。ご協力ありがとうございました。シールラリーを終えると、池間小中学校体育館にて、学童保育の子どもたちと「じゃんけんピラミッド」で交流しました。

2日目は、池間島の西側をサバニで漕いでまわる「スウーニマリー」です。ハート岩のあるビーチに集合し、3艇のサバニにのって出発、一同水浜を目指しました。水浜で漕ぎ手を交代し、再びハート岩



を目指します。最後のチームが再び水浜に着いて全員ゴールした後は、スイカ割りをして楽しみました。インターナショナルスクールということで、普段受け入れをしている公立の小学校とは少し違った、自由でのびのびとした雰囲気の子どもたちでした。体験プログラムにご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



### 米寿のお祝い

今年米寿を迎えられた皆様  
心よりお祝い申し上げます



- 前泊実子さん
- 松川サカエさん
- 親泊マサ子さん
- 長嶺宗治さん
- 前泊マツさん
- 仲原壮一さん